

„Ein Jubeltag für Rath-Anhoven“: Wiedereröffnung der Kirche St. Rochus

Unter Mitwirkung des Kindergartens und des Musikvereins feierte Pfarrer Tran zusammen mit Subsidiar Wolber eine Heilige Messe zur Wiedereröffnung der Kirche nach einer langen Zeit der Renovierung und Restaurierung.

Von *Manfried Huben*
26. März 2024



Rund zwanzig Firmen führten in den vergangenen Monaten unter anderem folgende Arbeiten durch: Sanierung des Daches, Erneuerung der Elektroinstallation, Montage stromsparender Lampen, Neuinstallation einer Lautsprecheranlage, Reparatur der Turmuhr, Schädlingsbekämpfung bei allen Figuren und hölzernen Gegenstände, Instandsetzung der Orgelempore, Reinigung der gemalten Decke und Säulen, Erneuerung des Innenanstrichs, Überarbeitung der Kirchenbänke und Verlegung eines neuen Fußbodens. An der Reinigung und Renovierung der Orgel wird noch gearbeitet.

Zur großen Freude aller Beteiligten waren rund 250 GottesdienstbesucherInnen in die Kirche gekommen. Die Kindergartenkinder und der Musikverein trugen mit ihren Beiträgen zu einem ansprechenden und lebendigen Gottesdienst bei. Anstelle der Predigt führten die Kindergartenkinder ein Rollenspiel auf und zeigten allen Gottesdienstbesuchern, dass Jesus ein menschenfreundlicher und friedensliebender König ist.

Anschließend segnete Pfarrer Tran die mitgebrachten Palmzweige, die Kirche, alle GottesdienstbesucherInnen und die neue Fahne der St-Rochus-Bruderschaft.

Zum Abschluss der Messfeier bedankte sich Pfarrer Tran bei allen, die zum Gelingen der Messfeier beigetragen hatten, insbesondere bei den Kindergartenkindern mit Frau Pechtheyden und ihrem Team, In Bezug auf die Kirchenrenovierung bedankte er sich u.a. bei allen Geldgebern (Bistum, Kirchenvorstand und Förderverein), bei den beteiligten Firmen, bei Ingenieur und KV-Mitglied Herrn Bieker, bei Pastoralreferent Herrn Huben, und auch bei der Reinigungskraft Frau Brunen für die intensive Grundreinigung. Seinen besonderen Dank sprach er dem Ortsausschuss Verwaltung aus, der im Laufe der Renovierungsmaßnahme mehrmals bis an die Grenzen des Leistbaren gekommen war.

Pfarrer Tran äußerte seine Hoffnung, dass die Rath-Anhovener weiterhin den Musikverein, die Schützenbruderschaft und auch die Kirchengemeinde unterstützen mögen, damit die Gemeinschaft in Dorf und Kirche wachsen könne.

Der Ortsausschuss Pastoral hatte den Abschluss des Festes vorbereitet. Alle Anwesenden waren zu einem gemütlichen Beisammensein mit kalten und warmen Getränken, Ostereiern und Osterkranz eingeladen. Der Musikverein veranstaltete in der Kirche noch ein kleines Konzert und die Mitglieder des OAV standen für Führungen durch die Kirche gerne zur Verfügung. Auch das Wetter spielte mit. Trotz Regenwarnung blieb es „fast“ trocken.

Kurzum: **Ein gelungenes Jubelfest!**

